

Presseinformation

Pänz im Schokoladen-Himmel

Der Kindergarten Siebengebirge feierte seine Weihnachtsfeier in der Confiserie Coppeneur in Bad Honnef

Heisterbacherrott, im Dezember 2018 – „Das war eine obercoole Weihnachtsfeier, auf jeden Fall die Leckerste, die wir bisher hatten“, so lautet das Resümee von Finn (6 Jahre). Und das Vorschulkind muss es wissen, denn es war immerhin seine 4. Weihnachtsfeier seit er den Kindergarten Siebengebirge besucht.

Wie in jedem Jahr wurde auch in diesem Jahr die Weihnachtsfeier von den Erzieherinnen des Kindergartens thematisch an das vorangegangene Projekt angepasst. In den letzten Wochen beschäftigten sich die Pänz mit dem Thema „Schokolade“. Die Erzieherinnen vermittelten den Kindern altersgerecht den Entstehungsprozess von Schokolade, wie sie die meisten Kinder bisher nur in verpackter Form aus dem Supermarkt kannten.

Die Kinder durften Kakaobohnen zerkleinern und in den verschiedenen Phasen testen. Schnell war klar, dass es ein langer Weg von der bitteren Bohne zur zartschmelzenden Köstlichkeit ist. Warum wir trotzdem nicht zu viel Schokolade naschen sollten, können jetzt schon die Kleinsten erklären. Darüber hinaus beschäftigten sich insbesondere die Vorschulkinder aber auch mit Fragen wie „Was ist eine Fair-Trade-Schokolade“ und „Wie kommt der Kakao überhaupt zu uns?“.

Höhepunkt war dann schließlich die Weihnachtsfeier in den Räumen der Confiserie Coppeneur in Bad Honnef. Die Produktions-Maschinen wurden besichtigt sowie das Haus eigene Kino genutzt. Gemeinsam mit ihren Eltern stellten die Kinder eigene Schokoladentafeln her und nahmen sie stolz mit nach Hause. Zwischendurch wurde viel genascht und gelacht!

Pressekontakt

Alexandra Sorg
Mobil 0176 43 051 359
Email alex@ndra-s.org